



きらめき

学校だより 第7号
大宜味村立大宜味小学校
令和6年6月14日(金)
発行者: 校長 平良 智

日曜授業参観 ありがとうございます！



日曜授業参観を9日(日)に実施しました。久々の小中合同での参観となったこの日は、朝の早い時間からたくさんの保護者、ご家族がいらして、大変賑やかな一日となりました。

その日は、年に1度のお父さん方の「読み聞かせ」からスタート。子供達も大変楽しみにしている企画で、読み聞かせに来たお父さんとのやりとりも楽しみながら、本の世界へと引き込まれていきました。6名のお父さんご協力ありがとうございました！大切にしたい企画となりました。

1校時目からは、親子ふれ合い授業！1・2年生は「キャッチボールマシン」の製作、3・4年生は「竹馬づくり」、5年生は、シークワサーを使った「ジャム&オリジナルソースづくり」、6年生は海の漂着プラスチックごみを活かした「廃材アート」と親子、ご家族一緒に楽しい時間を過ごしました。今回、お仕事のご都合で残念ながら参観できなかった保護者の皆さんも、まだまだ参観日はありますので、お気軽に足をお運びになり、お子さんのチャレンジを応援しにいらしてください！

午後は、保護者と職員の交流親睦ソフトバレーボール大会です。小中4チームで世界バレーのようなラリーが続く熱戦が繰り広げられ、珍プレー、好プレーも含めて楽しみながら親睦を深める時間となりました。優勝は5・6年の高学年チームで、表彰式を含めた懇親会も盛り上がりしました。

令和6年度、子供も大人も盛り上がり、楽しい大宜味小にしていきます。ご協力ありがとうございます。